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                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 22.10.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 22 (ventidue) del mese di Ottobre, la Commissione 5 è convocata alle ore 
10.30 in forma telematica con il seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Approvazione verbali precedenti; 

• Audizione del presidente CONI regionale On. Salvatore Sanzo e dei Presidenti e/o 

referenti delle discipline: calcio Paolo Mangini, rugby Riccardo Bonaccorsi, pallacanestro 

Simone Cardullo, pallavolo Elio Sità, relativamente alle novità del DPCM del 

18/10/2020; 

• Varie ed eventuali. 

 

 
Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Benedetta Albanese, 
Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Mirco Rufilli, 
Massimo Fratini, Maria Grazia Monti. 
Alle ore 11.00 entra il Cons. Jacopo Cellai. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

   

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale. 

 

Sono presenti il Presidente del CONI Regionale Dott. Salvatore Sanzo ed i Presidenti e/o referenti delle seguenti 
discipline sportive: calcio Paolo Mangini, rugby Riccardo Bonaccorsi, pallacanestro Simone Cardullo, pallavolo 
Elio Sità. 
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E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 

Il Presidente Giorgetti saluta, ringrazia i presenti e introduce i lavori all’ordine del giorno e, dopo una generosa 
introduzione all’argomento, passa la parola al Presidente del CONI regionale Salvatore Sanzo che comincia il 
proprio intervento salutando i colleghi delle discipline sportive e la Commissione per il lavoro che sta svolgendo 
per lo sport in generale. 

Parla a tutto tondo del momento di difficoltà che deve affrontare il mondo dello sport per affrontare il 
regolamento dettato dall’ultimo DPCM, mette a conoscenza delle risorse che sono state messe in campo dalla 
Regione e dal Coni, che, nonostante gli sforzi profusi, sono insufficienti per sopperire alle difficoltà economiche 
delle società sportive e dei lavoratori dello sport. 

Si dice entusiasta di come lo sport ha reagito per andare incontro alle difficoltà della pandemia ma se continua 
questa emergenza ci sarà bisogno di un ristoro economico per aiutare le oltre 8000 società sportive toscane che 
ormai sono in ginocchio altrimenti l’unica alternativa è quella di riaprire gli impianti. 

Il Presidente Giorgetti si allinea a quanto appena espresso da Sanzo e, dopo aver fatto alcune considerazioni 
personali, passa la parola a Elio Sità Presidente della Federazione Regionale della Pallavolo. 

Il Presidente Sità condivide il pensiero di chi l’ha preceduto ma si focalizza sul problema del fermo dei 
campionati perché purtroppo è il problema sostanzialmente più impellente per la propria federazione. 

Sottolinea anche il problema dell’effettuare i tamponi a tutti i tesserati che necessitano di tali esami e ricorda i 
costi per effettuare questi esami che per le società professionistiche sono impegnativi ma che per le società 
dilettantistiche sono impossibili da affrontare. 

Ricorda che sono già 16 le società toscane costrette alla chiusura delle strutture per aver delle positività tra i 
propri atleti. 

Il Presidente Giorgetti, finito l’intervento di Sità, passa la parola a Paolo Mangini Presidente del Comitato 
Regionale Toscano del settore Calcio che continua sulla falsariga di quanto appena espresso dal Presidente Sità, 
ricorda come il 95 per cento delle società gestisce direttamente gli impianti con annessi e connessi a partire dalle 
sanificazioni imposte dal DPCM. 

Ricorda come la previsione di riaprire alla possibilità di effettuare i classici tornei calcistici di fine stagione sia 
subito tramontata visto il regolamento espresso dal nuovo DPCM e come di conseguenza ci sia bisogno di aiuti 
immediati per le società calcistiche anche con sospensioni dei pagamenti dei canoni di gestione degli impianti 
comunali. 

Riccardo Bonaccorsi inizia il proprio intervento esprimendo il disagio del mondo del rugby vista la situazione che 
si sta affacciando nuovamente con il ritorno di una nuova ondata pandemica da Covid-19 tenuto conto delle 
difficoltà che già normalmente deve affrontare il rugby. 

Ringrazia il Presidente Sanzo per la vicinanza alla disciplina del rugby e per il sostegno che viene dato dal Coni, 
chiedendo allo stesso tempo che ci sia la possibilità di riaprire agli allenamenti di gruppo per quelle discipline per 
cui sono fondamentali, per poi proseguire con alcune informazioni riguardo ai tamponi che vengono effettuati 
dalle ASL, finendo il proprio intervento allineandosi a quanto detto dai colleghi che l’hanno preceduto. 

Il Presidente Giorgetti, ascoltati i rappresentanti delle varie discipline sportive, si fa garante nel portare a 
conoscenza delle situazioni che sono state palesate dai tre ospiti gli organi competenti. 

Il Presidente Sanzo termina la propria partecipazione ringraziando e auspicandosi una soluzione a breve di 
questa pandemia mondiale. 

Elio Sità riprendere la parola per un ultimo intervento dicendosi spaventato per la chiusura imposta dal DPCM 
tra le varie regioni italiane. 

L’ultimo intervento è del Presidente del Comitato Basket Toscano Simone Cardullo che ricorda e ringrazia il 
Presidente Sanzo per gli aiuti economici elargiti alla federazione della pallacanestro. 
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Tiene a precisare che la prima giornata del campionato più importante a livello regionale è stata rimandata a data 
da destinarsi con le ripercussione del caso per poi concludere il proprio intervento con alcune considerazioni 
personali a riguardo del nuovo DPCM e sulla capienza ridotta degli impianti sportivi imposta dal nuovo 
regolamento. 

Il Presidente Giorgetti appoggia in toto quanto appena espresso da Cardullo e, dopo una breve riflessione a 
riguardo, passa la parola al Cons. Draghi che esprime la propria posizione sui vari DPCM che si sono susseguiti 
negli ultimi mesi e proponendo delle iniziative per la possibilità di riapertura dello sport a livello giovanile. 

Il Cons. Fratini sottolinea la difficoltà di socializzazione e la privazione psicologica che la mancanza di attività 
sportiva potrebbe portare sui bambini e ragazzi. 

Il Presidente Giorgetti ritorna a prendere la parola per un ultimo intervento sulla responsabilità che hanno le 
istituzioni e sul ruolo che debbano ricoprire per sopperire alla mancanza di attività sportive e su come si debba 
ripartire al più presto anche con tutte le precauzioni del caso. 

Il Presidente Giorgetti dichiara la seduta conclusa alle ore 12.00. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 11 Dicembre 2020 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


